

Patroli Lautan Biru Polsek Pagelaran Antisipasi C3 dan Geng Motor

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Aug 6, 2024 - 13:29



Polres Cianjur Polda jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Pagelaran, tim patroli Polsek Pagelaran melaksanakan kegiatan "Patroli Lautan Biru" untuk mengantisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) serta gang motor yang meresahkan masyarakat.

Kegiatan patroli yang dilaksanakan pada hari Selasa, 06 Agustus 2024 ini melibatkan beberapa anggota Polsek Pagelaran, yaitu AIPTU Asep Hendra,

BRIPKA Nanda A. S.H, dan BRIPDA Rendy Rizaldi. Patroli ini dilaksanakan di bawah arahan Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH., melalui Kapolsek Pagelaran AKP H. Isep Sukana, SE., SH.

AIPTU Asep Hendra mengungkapkan, "Patroli Lautan Biru ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat serta menekan angka kejahatan jalanan. Kami fokus pada titik-titik rawan dan waktu-waktu tertentu yang sering dijadikan sasaran oleh pelaku kejahatan dan geng motor."

BRIPKA Nanda A. S.H menambahkan, "Kami akan terus melakukan patroli rutin ini dan tidak akan memberikan ruang bagi pelaku kejahatan untuk beraksi di wilayah hukum Polsek Pagelaran. Kami juga mengimbau kepada masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika melihat aktivitas yang mencurigakan."

BRIPDA Rendy Rizaldi menjelaskan bahwa patroli ini juga melibatkan pendekatan persuasif kepada masyarakat untuk meningkatkan kesadaran hukum dan keamanan lingkungan. "Kami berharap masyarakat dapat bekerja sama dengan kami dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar," ujarnya.

Kapolsek Pagelaran AKP H. Isep Sukana, SE., SH. menyampaikan apresiasinya kepada seluruh anggota yang terlibat dalam patroli ini. "Kegiatan patroli seperti ini sangat penting untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif. Saya berharap kegiatan ini dapat terus dilaksanakan secara rutin dan konsisten."

Dengan adanya Patroli Lautan Biru ini, Polsek Pagelaran berkomitmen untuk terus meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayahnya, serta memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.